

pirobase imperia

CMS-Portal für Public Sector

[25.07.2017] Für Entscheider im öffentlichen Sektor hat das Unternehmen pirobase imperia ein Informationsportal zum Thema professionelles Content Management gestartet.

„Um gezielt Entscheider in Städten, in der Verwaltung und bei Landesbehörden über die Möglichkeiten von professionellem Content-Management zu informieren, starten wir ab sofort ein eigenes Public-Sector-Portal“, berichtet jetzt Niko Henschen, Geschäftsführer von pirobase imperia. Welche Vorteile hat ein kommerzielles Content-Management-System (CMS) gegenüber Open-Source-Produkten? Worauf sollte bei der Auswahl eines CMS geachtet werden? Werden mobile Anwendungen und die Integration von Daten aus Drittquellen barrierefrei unterstützt? Diese Fragen will pirobase imperia mit dem Portal beantworten. Entscheider aus dem öffentlichen Sektor finden dort außerdem Erfahrungsberichte von Kunden, die bereits mit der Lösung imperia CMS arbeiten. „Sowohl bei öffentlich zugänglichen Websites und Apps als auch bei geschützten Intranet-Anwendungen erzielen wir mit unserem System innovative Lösungen“, erläutert Niko Henschen. „Auf dem Portal bieten wir alle Informationen auf einen Blick und möchten die Auswahl von zukunftssicherer und skalierbarer Software erleichtern. Zudem können Interessierte sich gratis ein E-Book herunterladen, um sich näher zu informieren.“

(ve)

Stichwörter: CMS | Portale,